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Estimadas vecinas y vecino de Balazote:  

 

Ya han pasado más de 8 meses desde que el Covid-19 comenzó a hacer estragos en 

nuestro país y en todo el mundo. Una crisis sanitaria y económica que nos está dejando 

muy afectados y con gran malestar por los datos de contagios y el número de personas 

que fallecen cada día.  

Balazote siempre ha sido un pueblo con una actividad cultural, de ocio y deportiva 

envidiable, actividades que ahora se han visto interrumpidas para centrarnos en lo que 

más nos importa, LA SALUD de las personas.  

Como Alcalde me está tocando vivir, junto a mis Concejales y Concejalas, momentos 

muy duros y complicados, pero tengo muy claro que si actuamos UNIDOS y teniendo un 

SENTIMIENTO DE CONJUNTO volveremos a salir de esta situación.  

Confío en el personal científico y experto que darán con una vacuna que pueda luchar 

contra el virus y que nos ofrezca las garantías que necesitamos, que será pronto. 

Desde el Ayuntamiento seguimos cumpliendo con nuestros compromisos. Para el 

Equipo de Gobierno lo más importante es que Balazote siga creciendo y evolucionando. 

Para ello, continuamos trabajando para desarrollar proyectos y actuaciones que 

benefician el entorno del término municipal.  

El pueblo y el estado en el que lo tengamos, es cosa de todos y de todas. Debemos 

cuidarlo, debemos conservar nuestro Patrimonio Cultural, nuestro medioambiente y 

todos los proyectos que implantamos desde el Ayuntamiento. No olvidéis que nosotros 

gestionamos el dinero de todo el pueblo. Pensar que todo lo hacemos por vosotros y 

vosotras para que tengáis lo mejor, así que por favor cuidémoslo.  

Si es cierto que hemos tenido, y todavía tenemos, un número de casos positivos 

confirmados por Covid-19 considerable, pero estamos comprobando que, en su inmensa 

mayoría, se están cumpliendo con todas las medidas en materia de seguridad y salud. 

Las próximas semanas son cruciales para conseguir una recuperación importante de 

todo el municipio. Sigamos respetando todas las indicaciones que os he ido haciendo 

llegar, así lo seguiré haciendo a través de los medios más inmediatos que tenemos, el 

Facebook Oficial del Ayuntamiento de Balazote y también en la APP Balazote-

Informa.  

A lo largo de este Boletín os iré informando de los aspectos más destacados de estos 

dos últimos meses. Pero después de todo lo que estamos viviendo, los malos momentos, 

las restricciones...  

 



Os pido algo y es que os quedéis con lo positivo, con lo más importante, qué son los 

amig@s y la familia. Ellos y ellas son lo principal. Así que cuidaros y cuidarlos muchísimo.  

Desde la habitación de un hospital y viendo a tus seres queridos pasarlo mal, realmente 

te das cuenta de la gravedad de la situación en la que nos encontramos. Espero que 

nadie más tenga que vivirlo. 

Tengo un gran cariño a todas las personas de Balazote y no quiero que nadie sufra las 

graves consecuencias y efectos de esta pandemia, así que por favor cuidaros mucho, 

jamás me cansaré de repetirlo. 

Os envío un afectuoso saludo y os deseo mucha salud. 

Mateo Simarro García 

Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Balazote 

 

 

 

 

 
 
 
Os quiero informar de una obra muy beneficiosa para el pueblo de Balazote ya que supone una 

nueva fase de conducción del Servicio de Agua potable, ejecutando inicialmente un tramo desde 

el pozo de “Los Villares” hacia el sondeo. Está actuación servirá para continuar garantizando un 

mejor servicio, ya que como todos y todas sabemos el agua es el bien más preciado.  

Este proyecto ha sido adjudicado a la empresa local Construcciones y Planificaciones Castillo 

S.L., por un importe total de 84.766,70 € al ser la oferta más ventajosa económicamente. 

 
Tramo de la Obra de Conducción 

 

 

Otro proyecto muy esperado y que aporta un beneficio tanto económico como sobre todo para 

el medioambiente, es el proyecto de Obras de construcción del bombeo de las aguas residuales 

del polígono agroindustrial a la EDAR (Estación Depuradora de Aguas Residuales) de Balazote.  



Esta obra ha sido adjudicada a 

la empresa UTE Decennial S.L. - 

Montajes Proyelec S.L. por 

importe de 172.428,46 euros. 

El pasado 13 de Agosto de 

2020, tuvimos la visita del 

Delegado de Agricultura en la 

Provincia de Albacete D. 

Ramón Sáez, para comprobar y 

verificar el estado de las obras. 

Como podéis ver tenemos en 

nuestro pueblo grandes proyectos que se van desarrollando y que hacen que Balazote siga 

estando a la cabeza en infraestructuras y modernidad.  

Debemos dar las gracias a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha por su implicación y 

apoyo al pueblo de Balazote y a su crecimiento tanto económico como social. 

 
 

 
Si hay un servicio GRATUITO para los vecinos y vecinas de Balazote del que me siento orgulloso, 

ese es el SERVICIO DE PUNTO LIMPIO MUNICIPAL. Gracias a este servicio, cada miércoles, se 

pueden “tirar” aquellos materiales que no necesitamos, como digo de forma gratuita.  

Esto es posible gracias a: 
 

 Al Ayuntamiento por invertir parte de los fondos municipales en prestar este servicio. 
 Al personal del Ayuntamiento que hacen un gran trabajo y esfuerzo en recoger todos los 

materiales. 
 A la empresa adjudicataria por gestionar los residuos de forma profesional y con gran 

interés. 
 
Sin embargo, hemos detectado un comportamiento incívico e insalubre por parte de algunas 
personas que en varias ocasiones han vertido, de forma incontrolada, basuras, mobiliario, 
electrodomésticos, ropa, juguetes, colchones... en la puerta del Punto Limpio Municipal. 
Esto ocasiona un grave problema de salud pública, una degradación en la imagen que damos 
como municipio y por supuesto un gran gasto económico, ya que debemos pagar limpiezas 
extraordinarias frente a la instalación municipal. 
 
Es por todo esto que, con el principal objetivo de evitar este tipo de “vertederos incontrolados" 
se va a proceder a instalar un servicio de vigilancia mediante cámaras de video. 
 
Tenemos la inmensa suerte de contar en la localidad con una planta de reciclaje. Ruego que 
todas aquellas personas que tengan que retirar materiales de obras y/o de cualquier otra 
actividad, NO lo hagan en el entorno municipal, porque el reciclaje y la buena gestión del 
medioambiente es cosa de todos y todas.  



 
 
 
 
 

En el anterior Boletín Informativo os enviamos dos trípticos con las Rutas de Senderismo que 
habíamos preparado. Continuando con este proyecto medioambiental y urbanístico relativo a la 
promoción, mejora e incremento de los recursos turísticos de nuestra localidad, os presento la II 
Fase, que consiste en la señalización mediante la instalación de balizas y paneles de esas rutas 
senderistas.  
Para ello se han adquirido: 

 120 balizas de senderismo para las diferentes rutas. 
 4 paneles informativos. 

 
Ejemplo de ruta con la señalización indicada. 

 

 Este es el momento de disfrutar del deporte en nuestro entorno natural. 

 
 
 



 
 

 
Si hay algún asunto sobre lo que siempre recibimos quejas y comentarios, eso es la no recogida 
de los excrementos de los perros en las aceras, calles y parques. Por este motivo, desde el área 
de Medioambiente del Ayuntamiento de Balazote, se ha preparado esta campaña de 
concienciación, para que todas aquellas personas que tengan perros, procedan a la retirada de 
sus excrementos. Os acompaño el folleto informativo que hemos preparado. 
 

¡¡¡ BALAZOTE MERECE ESTAR LIMPIO !!! 
 
   

 
 
Dentro de los compromisos electorales del Equipo de Gobierno, en materia de urbanismo, uno 
de ellos es, "Crear un Registro Controlado de viviendas disponibles para su alquiler”.   
 
A través del Servicio de Mediación Intercultural, que ya os presenté en Boletines anteriores, 
vamos a preparar un Registro Controlado o Base de Datos con todas aquellas VIVIENDAS que se 
encuentren en situación de ALQUILER y también susceptibles de COMPRA.  
 
Para ello deben llamar al Ayuntamiento o personarse y cumplimentar una serie de datos de la 
vivienda, para que así se pueda hacer ese trabajo de mediación entre propietarios e inquilinos. 
Para cualquier información no dudéis en llamarnos. 
 
 
 
 
 
Desde el día 9 de Septiembre está iniciado un nuevo curso lectivo para nuestros niños y niñas. 
Desde el Ayuntamiento de Balazote, nos hemos encargado de preparar las instalaciones 
cumpliendo con todas las medidas que se indican en el Protocolo para este curso 2020/2021.  
Las madres y padres del alumnado recibieron toda la información al respecto. 
 

Seguiremos pendientes de la evolución que va teniendo el desarrollo de las clases día a día y 
actuaremos como se requiera en cada caso. 
 

Algunas de las actuaciones realizadas son las siguientes: 
 

  



  
 
 
 
 
Ya se han resuelto y también procedido al pago de estas dos convocatorias locales que ayudan 
económicamente, tanto a nuestros estudiantes como a las Asociaciones y Colectivos Locales. 
 

En cuanto a las Becas y Ayudas al Estudio se ha repartido la cantidad de 12.000 €. Se le ha 
concedido la cantidad 137,73 € a cada estudiante que lo ha solicitado. 
 

Del mismo modo, las Asociaciones y Colectivos Locales han recibido la cuantía económica 
resuelta en la Convocatoria, con una partida total de 14.000 €. 
 
 
 
 
Como sabéis el 18 de septiembre de 2020 recibimos una serie de "medidas especiales" por 
parte de la Delegación de Sanidad en la Provincia de Albacete para nuestra localidad. Os 
informo que esas medidas han sido prorrogadas durante 14 días más (plazo a contar desde el 
viernes 2 de Octubre de 2020).  
El número de casos no ha disminuido de manera considerable, por lo tanto, necesitamos 
continuar con estas medidas especiales durante unos días más.  
 

Debemos continuar con todas las precauciones que ya tenemos y extremar las medidas que nos 
han mandado. Nadie puede confiarse.  
 

También debéis cumplir con todas las recomendaciones que os voy haciendo en cada 
publicación. Estoy convencido de que saldremos de esta situación, pero si no cumplimos con 
todo lo que se nos marca tardaremos muchísimo más y tendremos peores consecuencias. 

 
Seguimos poniendo toda nuestra atención en los Centros Educativos. 
Ruego que: 

 Evitéis viajes en grupo. 
 Evitéis eventos, fiestas y reuniones masivas. 
 No utilicéis los parques, jardines ni las zonas de ocio. 
 Evitar las conversaciones grupales cuando llevéis a los niños y niñas a los colegios y la 

escuela infantil municipal. 
 

Todo esto además de las medidas higiénico-sanitarias que todos y todas conocemos: 
 

 Uso obligatorio de la mascarilla. 
 Utilización de Gel hidroalcohólico. 
 Lavado de manos constante. 
 Mantener la distancia interpersonal. 



 

Recibe un afectuoso saludo. 
 

Mateo Simarro García 

Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Balazote 

 


